



AVEN CHAZOT

Plus profond

■ La nouvelle opération de dépollution de l'aven Chazot s'est achevée hier. Elle a permis aux valeureux spéléos (photo : Mathieu Morverand) de découvrir que les déchets s'étendent jusqu'au fond d'une nouvelle galerie pour un volume estimé à plusieurs mètres-cubes. Cette nouvelle galerie est une faille verticale dont le point bas porte la cote de l'aven à - 65 m environ. Tous se sont donnés rendez-vous pour une nouvelle opération de dépollution fin avril-début mai. Plus de 100 participants ont retiré 50 m³ triés par nature de déchets : ossements, plastique, ferraille. Parmi les trouvailles, des grenades, des balles, un fusil de chasse dans son étui, un message dans une bouteille...